

SÍNTESIS INFORMATIVA

28 de marzo de 2022

RESUMEN EJECUTIVO Coordinación de Comunicación Social



Coordinación de Comunicación Social

28 de marzo de 2022

INFORMACIÓN CONGRESO

Busca Congreso sancionar atrasos en obras como distribuidores viales de Morelia https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/busca-congreso-sancionar-atrasos-enobras-como-distribuidores-viales-de-morelia/

Debido a los atrasos que enfrentan en Morelia las obras de los dos distribuidores viales que han paralizado el tráfico y ocasionado caos en la ciudad y que siguen sin ser concluidas pese a que la fecha de entrega sería para el 30 de abril, la diputada del PRD, Julieta Gallarda Mora, presentó una reforma Ley de Obra Pública y Servicios relacionados con la misma para el Estado. Esta propuesta de reforma contempla que será obligatorio la licitación pública para la realización de obra pública, se deberá establecer desde la misma convocatoria que habrá sanciones si no se cumple con el plazo y fecha determinada, y se establecen las penas por retrasos en el cumplimiento del programa de obra e incluso si se termina en tiempo, pero hubo retrasos en el calendario, habrá sanciones, la ley establecerá que para ello es la garantía de cumplimiento. En caso de no cumplir, se tendrá que cambiar de contratista.

Hay visos de allanamiento a autonomía municipal en Michoacán: PAN

https://www.contramuro.com/hay-visos-de-allanamiento-a-autonomia-municipal-enmichoacan-pan/

El coordinador parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) en el Congreso de Michoacán, Oscar Escobar Ledesma, advirtió que hay indicios de acciones institucionales que constituyen intentos de allanar la autonomía en algunos municipios del estado. En entrevista, Escobar Ledesma refirió que alcaldes del PAN, y específicamente el de Marcos Castellanos y Zamora, han advertido que actores de los gobiernos estatal y federal intentan aprovechar las dificultades de inseguridad para justificar una intervención velada.

Existen en Michoacán 35 mil huertas de aguacate irregulares: Reyes Galindo

https://www.noventagrados.com.mx/politica/existen-en-michoacan-35-mil-huertas-deaguacate-irregulares-reves-galindo.htm

Michoacán por el llamado "boom del aquacate" ha traído consigo un exponencial crecimiento de la tala ilegal de zonas forestales que asciende aproximadamente a 66 mil 762 hectáreas al año, según información presentada por la Comisión Forestal de Michoacán (COFOM) y 35 mil huertas de aguacate irregulares. Lo anterior de acuerdo con el diputado local y coordinador de la bancada del PT, Reyes Galindo Pedraza, al señalar que si bien la presencia del aguacate en el estado ha traído consigo ingresos que oscilaron en alrededor de 3 mil 85 millones de dólares en 2021, el costo económico ha sido muy alto.

Ernesto Núñez, del PVEM Michoacán, cumplirá 12 años como diputado

https://www.contramuro.com/ernesto-nunez-del-pvem-michoacan-cumplira-12-anos-comodiputado/

Contramuro te presenta un acercamiento al perfil de cada legisladora y legislador que integran la 75 Legislatura del Congreso de Michoacán, y en esta ocasión iniciamos con el diputado Ernesto Núñez Aguilar. El actual dirigente del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y coordinador parlamentario de esa bancada en el Congreso de Michoacán, Ernesto Núñez Aquilar, tiene 10 años siendo diputado, periodo en que ha presentado



Coordinación de Comunicación Social

28 de marzo de 2022

alrededor de 150 iniciativas de ley. Tras ocupar varios cargos en la administración pública municipal y estatal, de 2012 a 2015 Núñez Aguilar fue representante popular del Distrito X federal, en la 62 Legislatura de la Cámara de Diputados.

Puntos de revisión deben ser regulados y justificados: diputada

https://www.quadratin.com.mx/politica/puntos-de-revision-deben-ser-regulados-yjustificados-

diputada/?fbclid=IwAR2LmJ7L2TJk5WFt0RXqOtTRAPfyFhamUaMcC7Zxq6TEv fxFnYWq8Iwv8

Los puntos de revisión carreteros o retenes que instalan las diversas corporaciones policiacas deben ser regulados, justificados y explicados a la ciudadanía para que los comprenda, acepte y arrojen los resultados esperados, afirmó la diputada Belinda Hurtado. Los habitantes del distrito de Hidalgo se quejan de los constantes abusos y pérdida de tiempo en esos retenes en la red carretera y caminos vecinales, lo cual ocurre en todo el territorio estatal por lo que ya es hora de regularlos, indicó.

Proponen que sea una agravante cometer un homicidio desde una moto

https://www.quadratin.com.mx/politica/proponen-que-sea-una-agravante-cometer-unhomicidio-desde-una-moto/

Viajar a bordo de una motocicleta cuando se comete un homicidio debe ser considerado como una agravante del asesinato doloso, por lo que la pena mínima debe ser de 20 años de prisión, afirmó la diputada Belinda Hurtado. "Las redes delincuenciales han adoptado modalidades novedosas a las que la sociedad les ha dado denominaciones populares, como el caso de los "motosicarios", mientras el estado y la sociedad civil sucumben ante el avance desmedido de las actividades criminales y los índices delictivos.

BOLETINES:

Congreso del Estado reconoce el trabajo del TEEM

La Diputada Eréndira Isauro Hernández, resaltó que los principales retos que enfrenta el Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM), de dotar legalidad, imparcialidad, objetividad y equidad, garantizan la confianza de los ciudadanos en sus instituciones. Al asistir en representación del legislativo estatal a la inauguración del Congreso "30 años de Justicia Electoral en Michoacán" organizado por el TEEM, Eréndira Isauro precisó que Poder Legislativo siempre será un aliado de las instituciones en favor del pueblo.

Llama Poder Legislativo a frenar violencia contra niñas, niños y adolescentes en Michoacán

Más del 93.5 por ciento de las niñas y los niños michoacanos no se sienten seguros todo el tiempo y en ningún lugar; así mismo, la normalización de la violencia y la dificultad para acceder a los mecanismos de denuncia, son indicadores de una situación grave, que prevalece y debe ser atendida de manera urgente. Lo anterior, se dio a conocer, en el marco de la presentación del "Informe sobre la violencia contra niñas, niños y adolescentes en el estado de Michoacán", elaborado por Word Visión México, como parte de las jornadas de capacitación sobre la relevancia de la participación infantil en este tema, celebradas en Palacio Legislativo.



RESUMEN EJECUTIVO Coordinación de Comunicación Social

28 de marzo de 2022

El Congreso Te Escucha, ahora presentará iniciativas para migrantes

La convocatoria para el Foro Ciudadano El Congreso te Escucha, para presentar iniciativas ciudadanas, a la fecha ha atendido a más de 15 propuestas emanadas de la sociedad civil y que se encuentran en análisis en diferentes comisiones de diputados y diputadas locales para ser llevadas ante el pleno del legislativo y se vuelvan ley o reformas en Michoacán, así lo explicó la diputada local, Daniela de los Santos Torres. "Queremos escuchar las iniciativas ciudadanas de Ley o de Reforma, pero en esta ocasión nos gustaría escuchar a las y los migrantes de nuestro estado, por ser un sector importante para el desarrollo de Michoacán y quienes tienen, en esta legislatura local, un aliado para poner en marcha planes y acciones que salvaguarden los derechos de nuestros paisanos", mencionó la congresista local.

Lamentable debilitar a la Auditoría Superior de Michoacán para forzar cambio en su titularidad: Julieta Gallardo

Resulta lamentable que se pretenda debilitar a la Auditoría Superior de Michoacán, con la intención de forzar un cambio en su titularidad, subrayó la diputada Julieta Gallardo Mora, vicepresidenta de la Mesa Directiva de la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. La diputada por el Distrito de Puruándiro, destacó la evidente campaña de golpeteo en contra del órgano fiscalizador, misma que se ha intensificado a últimas fechas.

Auditoría Superior de Michoacán bajo ataque, necesario cerrar filas en su defensa: Gloria Tapia

La Auditoría Superior de Michoacán se encuentra bajo ataque, por lo que es necesario cerrar filas en torno a su defensa, de manera que el Legislativo garantice la inviolabilidad de su responsabilidad fiscalizadora frente a otros Poderes del Estado, subrayó la diputada Gloria Tapia Reyes, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario de la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. La diputada por el Distrito de Zitácuaro señaló que como nunca antes, hoy día es evidente la instrumentación de una estrategia de debilitamiento hacia el órgano fiscalizador, de la que lamentablemente integrantes de la Legislatura local se observan partícipes.

Trabajo doméstico debe ser debidamente valorado y remunerado: Fanny Arreola

El trabajo doméstico debe ser debidamente valorado y remunerado, pues quienes lo realizan –mayoritariamente mujeres- carecen por regla general de las prestaciones que marca la Ley, recalcó la diputada Fanny Arreola Pichardo, coordinadora de la Representación Parlamentaria de la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. La diputada por el Distrito de Apatzingán recordó que en México 2.5 millones de personas de 15 y más años, están ocupadas en el trabajo doméstico remunerado. Dicha cantidad representa el 4.5% de los 55.7 millones de personas ocupadas en el país.

Necesario insistir en la obligación del Estado en general políticas públicas para la inclusión: Víctor Zurita

En México y cada una de las entidades que lo conforman, es necesario insistir en la obligación del Estado de generar políticas públicas, que impacten de manera positiva en la inclusión de las personas con discapacidad, recalcó el diputado Víctor Zurita Ortiz, presidente de la Comisión Especial de Atención a Personas con Discapacidad de la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. El diputado integrante del Grupo Parlamentario de



RESUMEN EJECUTIVO Coordinación de Comunicación Social

28 de marzo de 2022

morena recordó que el Estado Mexicano ha ratificado diversos tratados para la atención de los derechos y la generación de políticas públicas a favor de las personas con discapacidad, pero aún se está muy lejos de lograr la participación e inclusión plena y efectiva en la sociedad.

NOTA POLITICA

Guillermo Valencia recibe la constancia como nuevo dirigente estatal del PRI https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/entregan-constancia-a-guillermo-valencia-como-nuevo-dirigente-estatal-del-pri/

Guillermo Valencia y Xochitl Ruiz recibieron constancias que los acreditan como Presidente y Secretaria General del Comité Directivo Estatal del PRI en Michoacán para el periodo estatutario 2022-2026. Durante el evento, en el que la Comisión Estatal de Procesos Internos hizo entrega de las constancias a la fórmula electa, Valencia Reyes dijo que, en esta nueva etapa del Revolucionario Institucional, se requiere el talento del priismo, además de la suma del esfuerzo y del cariño a la institución.

IEM impulsa la ampliación de los derechos político-electorales para comunidad binacional

https://metapolitica.news/2022/03/27/iem-impulsa-la-ampliacion-de-los-derechos-politico-electorales-para-comunidad-binacional/

Al ser Michoacán un Estado binacional con alta representatividad fuera de México, el Instituto Electoral de Michoacán (IEM), reitera su compromiso de impulsar la inclusión para las personas migrantes, y con ello, garantizar plenamente el ejercicio de sus derechos políticos-electorales, como parte fundamental para alcanzar una democracia plural e incluyente. Así lo afirmó el consejero Juan Adolfo Montiel Hernández, durante su participación como ponente en el "Segundo Foro del Migrante Indígena Binacional, violencia de en razón de género", organizado por la Coalición Migrante y el Ayuntamiento de Pátzcuaro en el Museo "Centro de Interpretación Ruta Don Vasco" de aquella localidad.

Nuestras estructuras hacen temblar a opositores: Giulianna Bugarini

https://cuartopodermichoacan.com/nuestras-estructuras-hacen-temblar-a-opositores-giulianna-bugarini/

https://metapolitica.news/2022/03/27/nuestras-estructuras-hacen-temblar-a-los-opositores-giulianna-bugarini/

«La democracia es de todas y de todos; es un legado que nos han heredado, las luchas que costaron vidas, lágrimas y sangre y que se emprendieron desde la izquierda, con el objetivo de generar un verdadero estado de bienestar», mencionó Giulianna Bugarini Torres, Presidenta de Morena en Michoacán. «No vamos a permitir que los conservadores nos arrebaten lo que tanto trabajo nos costó conquistar, puesto que la democracia participativa es un legado que le vamos a heredar a las nuevas generaciones», expresó Bugarini Torres, en el marco de la tercera Asamblea Informativa de Morena.

Avanza el fortalecimiento de la estructura del PRD Michoacán: Octavio Ocampo https://www.noventagrados.com.mx/politica/avanza-el-fortalecimiento-de-la-estructura-del-prd-michoacan-octavio-ocampo.htm



Coordinación de Comunicación Social

28 de marzo de 2022

Continúa avanzando el fortalecimiento de la estructura del Partido de la Revolución Democrática (PRD), el diálogo para la renovación de las Direcciones Municipales Ejecutivas (DME), para posteriormente implementar las Bases del Sol. Así lo informó Octavio Ocampo Córdova, presidente del PRD, al destacar que durante la actual dirigencia estatal se han recorrido 50 municipios, especialmente aquellos en los que el PRD concentró la mayor votación durante el pasado proceso electoral.

Padrón viejo; Morena Michoacán, 9 años sin actualizar lista de afiliados

https://www.contramuro.com/padron-viejo-morena-michoacan-9-anos-sin-actualizar-lista-de-afiliados/

Desde hace 9 años la dirigencia estatal del partido Morena en el estado de Michoacán no ha actualizado su padrón de afiliados ante el Instituto Nacional Electoral (INE), donde presenta un listado oficial de registros desde el año 2013. Con 6 mil 161 afiliados, entre las entidades de la región Centro-Occidente de México, Michoacán figura como uno de los estados con un número promedio de militantes oficiales de Morena, aunque está muy por debajo de Jalisco, donde el partido guinda tiene 10 mil 674 leales.

Necesario cambiar de paradigma para lograr soluciones de fondo para las personas con discapacidad: Reginaldo Sandoval

https://michoacaninformativo.com/necesario-cambiar-de-paradigma-para-lograr-soluciones-de-fondo-para-las-personas-con-discapacidad-reginaldo-sandoval/

Al concluir los trabajos del Primer Foro Regional de Inclusión "D-capacidad sin barreras", que se llevó a cabo en el congreso local del estado de Jalisco, el diputado Reginaldo Sandoval Flores, sostuvo que estos foros deben servir para cambiar de paradigma y con una nueva visión llegar a una solución de fondo para la inclusión de las personas con discapacidad. "A través de estos espacios se debe transformar la visión de apoyo a los grupos vulnerables. Se requiere unificar las leyes a fin de impulsar una política pública integral, que verdaderamente los incluya como parte importante de la sociedad".

Vete Preparando Porque... Próximo Domingo Inicia Horario De Verano https://www.changoonga.com/2022/03/27/vete-preparando-porque-proximo-domingo-inicia-horario-de-verano/

El horario de verano está cada vez más cerca en México, este consiste en adelantar una hora tu reloj con el objetivo de que se haga un ahorro en la energía eléctrica, es decir aprovechar más el día, sin embargo, para MORENA esto no funciona y desde hace 2 años han presentado una iniciativa para eliminarlo. Este dicho horario comenzará el próximo domingo 3 de abril, y durará hasta el mes de octubre, la recomendación es que antes de irte a dormir el próximo sábado 2 de abril adelantes tu reloj una hora para que así inicies con todo el domingo.

NOTAS GOBIERNO

Bedolla firma convenio con Buenavista

https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/bedolla-firma-convenio-con-buenavista/ El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el presidente municipal de Buenavista, Sergio Báez Torres, firmaron convenio de coordinación para implementar acciones en materia de



RESUMEN EJECUTIVO Coordinación de Comunicación Social

28 de marzo de 2022

seguridad a través del Fondo para el Fortalecimiento de la Paz (Fortapaz). Al convertirse en el primer municipio que formaliza esta colaboración con el estado, el gobernador aseguró que, en lo inmediato, comenzará a liberarse recurso de la Secretaría de Finanzas y Administración (SFA), hasta por un monto de 5 millones 512 mil pesos, aprobados para Buenavista a través del Fortapaz.

Hackean cuenta de WhatsApp de Bedolla

https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/hackean-cuenta-de-whatsapp-de-bedolla/

El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, informó a través de Twitter que la cuenta de WhatsApp fue hackeada pero que ya está en proceso de recuperarla. «Amigas y amigos, les informo que recientemente mi cuenta personal de WhatsApp fue hackeada, así como la de otras compañeras y compañeros gobernadores. Ya estoy en proceso para recuperarla a la brevedad posible. Mientras tanto, seguiré contestando sus mensajes por otros medios», publicó Bedolla en Twitter.

Gobierno Bedollista podría solicitar reestructuración de deuda con bancos

https://www.noventagrados.com.mx/politica/gobierno-bedollista-podria-solicitar-reestructuracion-de-deuda-con-bancos.htm

El Gobierno de Michoacán podría solicitar al Congreso del Estado la reestructuración de la deuda a largo plazo que mantiene con bancos, así lo informó Luis Navarro García, Secretario de Finanzas y Administración; la deuda asciende a 20 mil millones de pesos divididos en 15 créditos distintos. El funcionario estatal señaló que esto no significa que el ejecutivo estatal vaya a solicitar nuevos créditos, sino que buscarían unificarla, lograr mejores condiciones se pago y generar un ahorro que se traduciría en obra pública o pago a acreedores.

Busca Seimuier que se tipifique como delito la violencia obstétrica

https://www.quadratin.com.mx/politica/busca-seimujer-que-se-tipifique-como-delito-la-violencia-obstetrica/

La Secretaría de Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres (Seimujer), contará con el área jurídica que les permita llevar ante el legislativo local reformas y armonización de leyes. Así lo dio a conocer la titular del despacho, Tamara Sosa Alanís, al ser cuestionada sobre las iniciativas de reforma que integren la violencia obstétrica a la Ley General para el Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia.

Romper prejuicios contra personas con discapacidad, el reto: Grisel Tello https://primeraplana.mx/archivos/863586

Las personas con alguna condición de discapacidad, enfrentan barreras de todo tipo, pero las peores son los prejuicios y la discriminación que padecen en los centros labores y escolares e incluso hasta en el hogar. Así lo advirtió la presidenta del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia, DIF Michoacán, Grisel Tello Pimentel, durante su intervención en el 1º Foro Regional de Inclusión "D-Capacidad Sin Barreras" celebrado el viernes en Guadalajara, Jalisco.

Presas no tienen suficiente agua, están a la menos de la mitad; señala Conagua



Coordinación de Comunicación Social

28 de marzo de 2022

https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/presas-no-tienen-suficiente-aqua-estana-la-menos-de-la-mitad-senala-conagua/

De las 210 presas que monitorea esa dependencia en el país, 16 se encontraban a menos de 20% de su capacidad de almacenamiento, 39 a menos de 40% y 55 a menos de la mitad, según informes de la Comisión Nacional del Agua (CONAGUA). En tanto que, en el 2021, de los ocho distritos de riego en los que se dividen las regiones agrícolas de Michoacán, siete mantuvieron únicamente el ciclo de producción primavera-verano, mientras que el recurso del aqua no alcanzó a cubrir las necesidades del ciclo otoño-invierno de casi el 90 por ciento a nivel estatal, esta situación responde a la falta de lluvia y recarga de las presas en las regiones hidrológicas que contemplan el Estado.

En 6 meses, alrededor de 16 niños han escapado de albergues del DIF Michoacán https://mimorelia.com/noticias/michoacan/en-6-meses-alrededor-de-16-ni%C3%B1os-hanescapado-de-albergues-del-dif-michoac%C3%A1n

En alrededor de seis meses de la administración actual, se han reportado 16 casos de niños y adolescentes se han escapado de las casas hogar que administra el DIF Michoacán, de los cuales la mayoría ya regresaron y solo dos casos no han sido localizados, mencionó la directora general del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia, Paula Espinosa Barrientos. La directora del DIF Michoacán compartió que solo dos adolescentes, de 17 años, de Ario de Rosales aprovecharon una salida recreativa grupal en Morelia para escaparse y hasta el momento no han podido ser localizadas, pese a que se ha pedido información en su red familiar y por lo pronto la Fiscalía General del Estado continúa con la búsqueda.

Zamora, "foco muy rojo" en violencia contra la mujer: ARB

https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/127202-zamora-foco-muy-rojo-enviolencia-contra-la-muier-arb.html

En gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, reconoció que el municipio de Zamora es un foco rojo en cuánto a casos de violencia contra la mujer que se llegan a presentar. En ese sentido, señaló que llegó un recurso de 17 millones de pesos de la Federación para construir el Centro Integral de Justicia para las Mujeres en Zamora, el cual servirá para atender a las mujeres que sean víctimas de algún tipo de violencia.

MORELIA

Falso Video Hombres Armados De Pueblos Unidos En Tiripetío: Alfonso Martínez https://www.changoonga.com/2022/03/27/morelia-falso-video-hombres-armados-depueblos-unidos-en-tiripetio-alfonso-martinez/

Es falso el video que circuló en redes sociales donde se muestra una caravana de civiles armados en una de las tenencias de Morelia, aseguró el presidente municipal, Alfonso Martínez Alcázar. "Lo que me han reportado es que esos videos no son en Tiripetío, que son falsos", puntualizó durante la entrevista realizada la mañana de este domingo.

El munícipe resaltó que están haciendo un trabajo coordinado con la policía municipal, la del estado, el Ejército Mexicano y la Guardia Nacional, para tratar de garantizar la seguridad.



RESUMEN EJECUTIVO Coordinación de Comunicación Social

28 de marzo de 2022

A 12 años de la ciclovía dominical, adeuda Bicivilízate 450 mil pesos a diferentes sectores

https://revolucion.news/a-12-anos-de-la-ciclovia-dominical-adeuda-bicivilizate-450-mil-pesos-a-diferentes-sectores/

La asociación civil Bicivilízate que organiza domingo con domingo la ciclovía dominical se vio afectada en sus finanzas debido a la suspensión de 21 meses de esta actividad, aseveró el presidente de la asociación Juan Arévalo. En el marco de la celebración de los 12 años de esta actividad deportiva y cultural en la ciudad de Morelia, aseveró que la asociación civil tiene al día de hoy un adeudo por 450 mil pesos, debido a que durante la pandemia no pudieron realizar la actividad y tuvieron que seguir pagando para el resguardo de las vallas, bicicletas, toldos y demás material que se requiere para realizar la actividad todos los domingos.

Expo Gastronómica y Tradiciones Purépechas en Cuto de la Esperanza

https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/expo-gastronomica-y-tradiciones-purepechas-en-cuto-de-la-esperanza/

Churipo acompañado de corundas, el platillo estelar y más solicitado; además de tamales de pulque, enchiladas y pozole, fueron algunos de los alimentos que se ofertaron en la Expo Gastronómica y Tradiciones Purépechas, este domingo en la plaza principal de la tenencia de Cuto de la Esperanza. Lo anterior con la finalidad de reactivar la economía de las tenencias de Morelia, resaltando las cualidades culinarias de cada una.

Conectarán colonias para agilizar tiempos de circulación en Morelia

https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/morelia-appmobil/conectaran-colonias-para-agilizar-tiempos-de-circulacion-en-morelia/

Ante las condiciones de saturación en vialidades principales y secundarias de la zona urbana de Morelia, autoridades municipales pondrán en marcha un nuevo esquema de conexión de colonias para agilizar los tiempos de circulación. La falta de planeación urbana de las últimas décadas, basada en crecimiento irregular y sin criterios de movilidad, derivó en que las colonias carezcan de vialidades que las conecten entre sí, lo que impulsado a qué las vías principales se saturen a toda hora.

Corren familias morelianas en apoyo a niñas y niños con cáncer

https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/morelia/127212-corren-familias-morelianas-en-apoyo-a-ninas-y-ninos-con-cancer.html

https://indiciomich.com/con-exito-concluye-5ta-carrera-super-heroe-en-morelia/

Decenas de familias morelianas se dieron cita este domingo para ser parte de la carrera "Súper Héroes" de la Fundación SH, en la cual también participó el presidente municipal, Alfonso Martínez Alcázar, acompañado de su esposa y presidenta honoraria del DIF Morelia, Paola Delgadillo, y sus hijos e hija; un evento que sumó la solidaridad de todas y todos, por las niñas y niños que padecen cáncer.

En Morelia no cede la invasión en la reserva natural del Quinceo

https://www.quadratin.com.mx/principal/en-morelia-no-cede-la-invasion-de-la-reserva-natural-del-quinceo/



Coordinación de Comunicación Social

28 de marzo de 2022

El encuentro entre Atlético Morelia y los Leones Negros de la UdeG dejó ver en todo su esplendor el problema de las invasiones de terrenos en áreas de reserva natural sin que las autoridades estatales y municipales hagan nada. Las casuchas improvisadas con palos de madera y plásticos lucen como un cinturón alrededor de los respiraderos del volcán Quinceo, al pie del cual está el estadio Morelos y que este domingo, dejó ver a todos los que llegaron la invasión irregular de lo que los morelianos conocen como "las tetillas".

Física y económica, los tipos de violencia que más padece la mujer https://www.quadratin.com.mx/principal/fisica-y-economica-los-tipos-de-violencia-que-mas-padece-la-mujer/

Violencia física y verbal, asociada al abuso en el consumo de estupefacientes, y violencia económica, referente a la negativa de pago de pensión alimentaria, son las manifestaciones de agresión contra las mujeres detectadas en mayor medida entre quienes acuden en busca de ayuda ante las autoridades, reveló Gretel Eunice Castorena Escalera, directora del Instituto Municipal de la Mujer para la Igualdad Sustantiva (Imujeris). Castorena Escalera detalló que cada semana el instituto capta de siete a ocho denuncias, donde se han identificado dos constantes, drogas denominadas duras y alcohol, y negativa a pagar la manutención de los hijos.

NOTAS DE SALUD

Hay 19 pacientes graves por Covid-19 en Michoacán

https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/hay-19-pacientes-graves-por-covid-19-en-michoacan-8049211.html

La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) informó que este sábado 30 personas permanecen internadas por coronavirus, 20 de ellas en hospitales públicos y 10 en instituciones médicas privadas. La dependencia destacó que de esos pacientes, 19 se encuentran en condición grave, de acuerdo con el corte epidemiológico más reciente. Agregó que este día se alcanzó un 6.06 por ciento de ocupación hospitalaria Covid-19 y que la tasa de letalidad del virus fue del 4.96 por ciento.

Covid sigue su desplome en Michoacán: solo 9 contagios hoy

https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/covid-sigue-su-desplome-en-michoacan-solo-9-

contagios-hoy-8052666.html

Este domingo el número de contagios de Covid-19 fue ínfimo al registrarse solo nueve casos positivos en toda la entidad, lo cual no ocurría desde las primeras semanas al comienzo de la pandemia, hace dos años. La SSM informó que del total de infectados del último día, siete fueron diagnosticados en Morelia y dos en Uruapan. No obstante, hubo un fallecimiento en Uruapan y otro en Tzintzuntzan.

EDUCACION

Se trabaja en plan de estudios con perspectiva de género: SEE

https://cuartopodermichoacan.com/se-trabaja-en-plan-de-estudios-con-perspectiva-de-genero-see/



Coordinación de Comunicación Social

28 de marzo de 2022

Con el objetivo de promover la cultura de igualdad y respeto en las aulas michoacanas, la Secretaría de Educación del Estado (SEE) trabaja en un plan de estudios con perspectiva de género, anunció la secretaria Yarabí Ávila González, en el marco del mensaje del Gobierno de Michoacán por el Día Internacional de la Mujer. De manera interinstitucional señaló que se trabaja en una currícula que fomente la igualdad sustantiva, el lenguaje inclusivo, la educación sexual, entre otros temas que promueva desde el ámbito escolar, un entorno más humano para las niñas y mujeres.

CNTE, incrédula ante nuevo anuncio de retomar federalización de nómina https://www.quadratin.com.mx/educativas/cnte-incredula-ante-nuevo-anuncio-de-retomar-federalizacion-de-nomina/

Para el magisterio michoacano ya no es creíble el tema de retomar el tema de la federalización de la nómina educativa en Michoacán por parte de la Secretaría de Educación Pública (SEP). Esto, después de lo anunciado hace una semana por parte del secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, quien dijo que en 15 días estaría la secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez, para de seguimiento a este asunto que sigue pendiente.

Proponen revertir la fórmula de aportación económica a nomina educativa entre estado y federación

https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/proponen-revertir-la-formula-deaportacion-economica-a-nomina-educativa-entre-estado-y-federacion/

El secretario de Finanzas y Administración, Luis Navarro García, comentó que en caso de que no se concrete completamente la nómina educativa del magisterio michoacano, al menos se tenga una opción para invertir la fórmula de aportaciones económicas entre estado y federación. «Las cifras que tiene educación, las tiene finanzas, yo creo que sí bien no se puede dar la federalización este año al 100%, hemos platicado con el gobernador, si logramos revertir los procentajes que si mal no recuerdo es de 34.5% lo que pone la federación y 65% el estado, si logramos revertir esa fórmula, simplemente con eso tendríamos un desahogo con eduación», comentó en entrevista.

NOTAS DE SEGURIDAD

Drogas, 34 detenidos y 5 vehículos asegurados, tras segundo día de filtros de revisión en Morelia

https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/morelia-appmobil/drogas-34-detenidos-y-5-vehiculos-asegurados-tras-segundo-dia-de-filtros-de-revision-enmorelia/

Derivado del fortalecimiento al esquema de operación en la capital, los elementos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), realizaron la detención de 34 personas –una con orden de aprehensión vigente-, así como el aseguramiento de diversas drogas. Durante los filtros de revisión itinerantes que fueron instalados en la capital michoacana, el día de ayer los agentes de la Policía Michoacán en coordinación con el personal del Ejército Mexicano, Guardia Nacional y Fiscalía General del Estado (FGE), detuvieron a cinco personas, de las cuales una cuenta con mandato judicial vigente.



Coordinación de Comunicación Social

28 de marzo de 2022

Balacera en Palenque de Zinapécuaro deja seis muertos y 10 heridos

https://grupomarmor.com.mx/2022/03/27/balacera-en-palenque-de-zinapecuaro-deja-seis-muertos-y-10-heridos

https://www.contramuro.com/ataque-armado-en-palenque-de-michoacan-deja-varios-muertos/

https://www.quadratin.com.mx/justicia/enfrentamiento-en-zinapecuaro-deja-6-muertos-y-10-heridos/

A través de sus canales oficiales, la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE), informó que elementos de esta dependencia se desplazan a la comunidad de Las Tinajas, del municipio de Zinapécuaro, para atender un reporte de agresión perpetrada durante la celebración de un palenque. De manera extraoficial, se dio a conocer una cifra preliminar de seis personas fallecidas y al menos una decena de heridos, sin embargo las autoridades no han confirmado la cifra oficial.

GN detiene a 4 supuestos integrantes de grupo delincuencial; 3 son menores de edad https://mimorelia.com/noticias/nota-roja/gn-detiene-a-4-supuestos-integrantes-degrupo-delincuencial-3-son-menores-de-edad

https://www.lavozdemichoacan.com.mx/seguridad/detienen-a-4-supuestos-integrantes-del-cjng-en-tangamandapio-3-son-menores-de-edad/

Durante patrullajes, elementos del 27 Batallón de la Guardia Nacional, detuvieron a 4 personas, 3 de ellas menores de edad, presuntos integrantes de una célula criminal. A los indiciados les fueron aseguradas 7 armas, cartuchos, droga y una camioneta con reporte de robo. Trascendió que los uniformados realizaban un recorrido de prevención del delito en el Barrio del Progreso municipio de Tangamandapio, cuando en las inmediaciones de la gasolinera cerca de la calle Lázaro Cárdenas observaron a 4 sujetos bajar de una camioneta Ford Ranger de Color gris, mismos que comenzaron a correr intentando huir.

"Decena trágica"; registró Michoacán 76 homicidios en 10 días https://www.contramuro.com/decena-tragica-registro-michoacan-76-homicidios-en-10-dias/

Del 16 al 25 de marzo en Michoacán se registró una "decena trágica", al reportar 76 homicidios dolosos en tan solo 10 días en todo el territorio michoacano, de acuerdo a datos de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), en su informe de seguridad diario. De acuerdo al documento el miércoles 16 de marzo, en Michoacán se reportaron 7 homicidios dolosos, aunque no se detalla en qué municipios específicamente sucedieron. Para el jueves 17 de marzo, se reportaron 8 asesinatos.

Se registra incendio forestal en cerro La Corona en Cotija

https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/se-registra-incendio-forestal-en-cerro-la-corona-en-cotija-8051527.html

Un incendio forestal se registró en el municipio de Cotija, por lo que la Secretaría de Seguridad Pública a través de la Dirección de Servicios Aéreos realizaron labores de reconocimiento para ubicar el origen del fuego. De acuerdo al reporte emitido por la SSP, la conflagración ocurrió en el cerro de La Corona, aunque hasta el momento se encuentra parcialmente controlado; en el lugar se utilizó un helibalde para mitigar las llamas.

Semar decomisa más de 10 millones de cigarros falsos en Lázaro Cárdenas



Coordinación de Comunicación Social

28 de marzo de 2022

https://mimorelia.com/noticias/michoacan/semar-decomisa-m%C3%A1s-de-10-millones-de-cigarros-falsos-en-l%C3%A1zaro-c%C3%A1rdenas https://www.noventagrados.com.mx/seguridad/aseguran-mas-de-10-millones-decigarrillos-chinos-en-el-puerto-de-lazaro-cardenas.htm

La Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM) y la Secretaría de Marina-Armada de México (Semar) informan el decomiso de 10 millones 632 mil (diez millones seiscientos treinta y dos mil) cigarros en el Puerto de Lázaro Cárdenas, Michoacán, localizados en un contenedor procedente de Asia. Derivado de los trabajos de inteligencia y cooperación internacional, la unidad administrativa de la ANAM efectuó la revisión de la carga de un contenedor que, de acuerdo con lo manifestado por la línea naviera, pretendía importar 946 cajas de cartón con leggins.